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今年も新型コロナウイルスに 

大きな影響を受けました 

の植え込みの除草、植栽の剪定を実施してくれ

ました。 

６月10日には鶴川２小の３年生全員に「真 

光寺川と真光寺川を清流にする会」の話を

致しました。話の後、下堰親水に移動し川体験

をしました。 

７月 12日に鶴川３小４年生全員に「真光寺川

と真光寺川を清流にする会」の話を致しました。 

 真光寺川には沢山の魚が生息しています。 

外来種が増えクチボソ、ヨシノボリが減っ

ているようです。また外来種のブルーギル、ブ

いました。今年も数名の新しい参加者があり嬉

しい限りです。３、４月は参加者が 10名を割

りましたが 10月は 16名の参加で過去最多記

録でした。 

４月、９月に１回づつ広袴調整池の内周道 

路に水が溢れました。１月には遊歩道にコ

サギの死がいを発見、東京都南多摩東部建設事

務所（南東建）さんに片付けていただきました。 

今年も行政が動いてくれました。南東建さ 

んでは、7月、９月、11月の３回遊歩道

ラックバスが繁殖しミシシッピィアカミミガメ

が沢山いるのは変わりなく残念です。カルガモ、

バン、カイツブリが繁殖しています。ギンヤン

マ、オニヤンマ、オハグロトンボ、アキアカネ

などトンボも沢山飛んでいます。 

    権現橋近くの通称ゴジョウ池のホテイア 

オイが繁殖し、目を楽しませてくれてい

ます。冬場も枯れずに生き残って欲しいもので

す。 

多くの真光寺川の里親の皆様からのご厚志を

頂戴致しました。これにより （次ページへ続く） 

１月21日〜２月13日の予定で1都12県に

まん延防止重点措置が出ました。さらに２回の

延長で３月 21日までとなりました。政府の方

針変更で経済活動等を進めるため緊急事態宣言

やまん延防止重点措置は出なくなりました。し

かし 7月下旬には第７波のピークを迎え、東京

では連日２万人を超える新規感染者が発生しま

した。私たちの会員や家族が感染したとのこと

で身近なものとなりました。10月末頃に流行は

小さくなりましたが、11月末には早くも第８波

突入？です。 

こうしたコロナ禍の状況のため、１月の新年

散歩は中止しました。また７月予定の真光寺川

まつりも開催しませんでした。一木会という真

光寺川を清流にする会の月例の打合せも１回

も開きませんでした。町田市ボランティア協会

の夏休みボランティア体験も取りやめとなり

ました。 

川の清掃は３月から 12月まで 10回、 

毎月第２日曜日に川の内外の清掃を行
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☆真光寺川を清流にする会 代表：山本隆治  ☆事務局：黒田 TEL/FAX:042-708-4269 

会のホームページ http://www.shinkojigawa.com/  e-mail:  kawasemi@shinkojigawa.com 

 

会の維持運営ができますことを感謝申し上げ

ます。 

来年こそ新型コロナウイルスが終息し平常な

メダカポスト： お礼 

１０月～１１月は、メダカポストへ 

のご寄付が 150円でした。 

当会の活動に対しお寄せいただ 

いたご厚志に深く感謝いたします。 
 

 

日々を迎えたいものです。 

真光寺川里親の会・真光寺川を清流にする会  

代表 山本隆治 

            

１０月・１１月の清掃報告 

10月 9日、当日は曇り、15人が参加し、ゴミは 20 L入り袋 15袋と鉄棒と傘 2本を回収しました。この日

は初参加でお父さんと小学 1年生の親子が参加し、周辺道路を楽しみながらゴミを拾ってくれました。また

以前から参加されているお父さんと高校生も参加してくれました。親子して胴長を履いて川の中のゴミを拾

ってくれました。河原では彼岸花が終わり、セイタカアワダチソウやアシ（ヨシ）が咲き始めました。冬の準備

が着々と進んできています。 

11月 13日 この日の天気は曇り,13名が清掃に参加しました。ゴミは燃えるゴミ 20 L入りの袋で 10袋、

ビン・カンが 3袋、ペットボトル 2袋、金属バット１本、プラスチック片 1枚を分別して回収しました。清掃に使

用している胴長が老朽化し、穴が開き 10月に 3足を修理し使いましたが、11月は新たに胴長 2着を補充し

ました。川の生き物たちは冬支度に入ったのか、ススキやアシでおおわれ、小魚は見かけませんでした。 
 

私 た ち の 行 動 基 準 

１，私たちの活動は、地元や地域の人たちに  

支持されているか。 

２，私たちの活動は、自然に対して謙虚であるか 

３，私たちの活動は、誰にも解るように説明され 

ているか。 

 

お知らせ 

〇例年 1月に行っていたお正月散策会兼新年会

は、コロナ第 8波のピークの到来が予測されて

いるため、昨年に引き続き中止といたします。 

〇1月と 2月は寒い時期でもあり、例年清掃は休 

みとしています。3月から清掃が始まります。 

 

お願い！  

真光寺川通信は紙かメールでお届けしています

が、現在メールでの配信を推進しております。 

メール配信ではカラーでご覧いただけます。 

ご希望の方は下記までメールアドレスをお知らせ

ください。  kawasemi@shinkojigawa.com 

 

 

 

2022年 11月 22日、広袴公園調整池展望台入口 

に HELLO CYCLINGの自転車レンタル基地が設置さ 

れているのを見つけました。この基地は鶴川市民セン 

ターや鶴川駅近辺、町田駅近辺、若葉台駅近辺等に 

あり、それらのスポットに乗り捨てられます。 

（写真・文：山本） 
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広袴公園の自転車レンタル基地 

自転車レンタル基地 広袴公園に現る 
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